

## **Auffahrtslager für Erwachsene mit besonderen Bedürfnissen im Hüsi in Belp**

Endlich wieder ein Lager für erwachsene Konfirmierte! Am 18.05.23 hatte das lange Warten ein Ende, und die Vorfreude der neun Teilnehmenden, die in verschiedenen Institutionen des Kantons arbeiten und leben, sowie der acht Begleitpersonen verwandelte sich in gelebte Lagerfreude. Das Hüsi in Belp wurde für vier Tage unser Daheim und wir verbrachten erlebnisreiche Tage miteinander. Die Geschichte von Abraham und Sara begleitete uns dabei, wir unternahmten Ausflüge, genossen die Gemeinschaft am Lagerfeuer, beim Essen, Singen, Spielen, beim Gottesdienst. Kurz: Wir verbrachten Ferien miteinander und erlebten Kirche. Die Stimmung war wunderbar. Programmteile wurden den unterschiedlichen Bedürfnissen bestmöglich angepasst, so kamen alle auf ihre Rechnung. Stolz zeigte ein Teilnehmer abends seinen neuen Rekord von über 18'000 Schritten. Andere waren froh, dass sie mit einem Auto mitfahren konnten, wenn es zu weit für sie gewesen wäre. Die Flugzeug- und Helikopterbegeisterten freuten sich, jeden Abend einen Ausflug auf den nahen Flughafen machen zu dürfen. Andere machten es sich im und ums Lagerhaus gemütlich. Beim Abschied war bei vielen die Frage zuvorderst: Darf ich nächstes Jahr wieder kommen? Damit ein solches Lager in Zukunft erneut möglich wird, ist grosszügige Unterstützung unabdingbar. Etwas ist sicher: Der grosse Aufwand hat sich gelohnt, der Kirche und weiteren Spendern sei herzlichst gedankt für die Unterstützung!

Franziska Lüber



